

Semillas feminizadas

Escrito por Elradrieni - 15/09/2023 02:36

Las semillas de marihuana feminizadas solo producen plantas hembras pues solo éstas desarrollan buenos cogollos y con las semillas de marihuana feminizadas podrás cultivar hierba sin preocuparte de que crezcan plantas machos. Las semillas de cannabis feminizadas presentan un ciclo vegetativo de 2 o 3 meses y dependiendo del fotoperiodo para que comiencen a florecer, por lo que necesitan una cantidad de horas de luz como de oscuridad para que se cultiven correctamente. Si cultivas en interior, necesitarás ajustar la cantidad de luz y de oscuridad para cuando las semillas comiencen su periodo de floración.
